



CONSEJO DE GOBIERNO



De Santiago-Juárez, ayer en la rueda de prensa posterior al Consejo de Gobierno

F. BLANCO

Los 300 millones del déficit, en septiembre

El consejero de la Presidencia y portavoz de la Junta, José Antonio de Santiago-Juárez, se mostró ayer «convencido» de que en el mes de septiembre llegará a las Cortes de Castilla y León el proyecto de ley para el crédito extraordinario para 2013 de los 300 millones de euros fruto de la flexibilización del margen de déficit. Esta operación supondrá la ampliación del Presupuesto de la Comunidad del presente año, si bien aún no se sabe cuál será su destino. El crédito «puede servir para paliar la caída de ingresos», advirtió De Santiago-Juárez, quien recordó que el presidente de la Junta, Juan Vicente Herrera, ya señaló esta circunstancia en el Debate sobre el Estado de la Comunidad. «El resto, lo volcaremos en los servicios, la recuperación económica y la creación de empleo».

La Junta aplaude que Wert dé más participación en becas a las regiones

► Cosidera «sensato» que se negocie un mayor papel en la gestión de estas ayudas

MARÍA GAJATE
VALLADOLID

El ministro de Educación, José Ignacio Wert, ha mostrado su predisposición a que las comunidades autónomas aumenten su participación en materia de becas, y desde Castilla y León, la Junta, sin pensárselo, ha recogido el guante. Y es que esta oportunidad para poder elevar su voz y voto sobre el asunto no sólo le «parece estupenda» al Ejecutivo, sino que da respuesta a uno de sus eternos reclamos a Madrid: que se tenga en cuenta a las regiones a la hora de tomar decisiones, porque, «al final, somos nosotros los que gestionamos».

Si la petición de una «mayor» participación «siempre» es una constante de la Junta, ésta cobra más importancia cuando se trata de asuntos que se gestionan desde la administración autonómica. Es lo que sucede en materia de Educación, una área en la que el Ejecutivo se ha mostrado, además, en alguna ocasión contrario a las decisiones del ministro Wert. Por ello, esta llamada a la negociación ha sido

recibida como una señal de «sensatez», señaló ayer el portavoz del Gobierno de Castilla y León y consejero de la Presidencia, José Antonio de Santiago-Juárez.

Así, sentenció el popular que desde la Junta aplauden esa puerta al diálogo y la posibilidad de «hacer nuestras propuestas». «Eso siempre es bueno», y es «sensato que quienes gestionen también participen», aseguró De Santiago-Juárez tras la reunión del Con-

sejo de Gobierno. Por otro lado, y siguiendo con la cartera de Educación, el portavoz de la Junta se refirió al hecho de que Castilla y León sea una de las autonomías con mayores tasas de matrículas universitarias y defendió que, al menos, las instituciones académicas de la Comunidad «están, afortunadamente, más o menos bien saneadas», mientras que en otros territorios se encuentran en «quiebra» o «contratan a los profesores de lunes a

jueves». Asimismo, señaló que la subida de tasas —que se acordó el pasado curso en base de un acuerdo del Consejo Interterritorial de Educación— no ha provocado el descenso de estudiantes en las universidades de Castilla y León. «No hemos perdido alumnos» tras el incremento de precios, insistió De Santiago-Juárez, quien recordó que estas cantidades que abonan los matriculados cubren en torno al veinte por ciento del coste y el ochenta por ciento restante «lo paga la sociedad».

EN SALAMANCA, SORIA Y VALLADOLID

Agricultura destina 38 millones a la modernización de regadíos

M. G.
VALLADOLID

La modernización de regadíos volvió a ser ayer, una vez más, el expediente con mayor dotación económica aprobado en el Consejo de Gobierno. En concreto, se dio luz verde a una inversión de 38 millones de euros en actuaciones en el Canal de Almazán (Soria), Zorita (Salamanca) y Pollos y Vega de Castromoño (Valladolid). A ellas se suman las acordadas la semana pasada en Canal del

Páramo, Canal de Páramo Bajo, Canal del Pisuerga III y Cabecera del Río Riaza, por 76 millones.

Las acciones acordadas ayer afectarán a 7.613 hectáreas y reducirán los costes de producción de las explotaciones de 1.706 regantes. Además, se aprobó una subvención de 3 millones para el nuevo vehículo que Iveco fabricará en Valladolid, que permitirá mantener 964 empleos, y 900.000 euros para el mantenimiento del Transporte a la Demanda para el periodo 2013-2015.